



Nomos

InvStG: Fragestellungen der Vorabpauschale und der Teilfreistellung



Die Investmentfondsbesteuerung im Systemwandel

Eine anwendungsorientierte Untersuchung von Vorabpauschale und Teilfreistellung im intransparenten Besteuerungsregime der Investmentfonds

Von Dr. Matti Illgen

2023, 499 S., brosch., 139,- €

ISBN 978-3-7560-0328-0

(Wirtschafts- und Steuerrecht, Bd. 27)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0328-0

Die Arbeit widmet sich den beiden grundlegenden Elementen des intransparenten Besteuerungsregimes im InvStG – Vorabpauschale und Teilfreistellung. Um sich diesen zu nähern, führt der Autor zunächst in die Grundlagen der Rechtsmaterie unter Berücksichtigung sowohl des historischen Kontexts als auch einer Modelltypenbetrachtung ein. Im Hauptteil erläutert er auf dieser Basis die Spezifika der

Vorabpauschale sowie der Teilfreistellung und bespricht anwendungsorientierte Probleme. Die Höhepunkte bilden die jeweiligen verfassungsrechtlichen Würdigungen, bei denen der Autor in beiden Fällen (gerade noch) zu einer Verfassungskonformität gelangt. Abschließend werden im Lichte der eruierten Schwachstellen potenzielle Lösungsvorschläge vorgestellt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

German Investment Tax Act: Issues of the Advance Lump Sum Amount and the Partial Exemption Regime



Die Investmentfondsbesteuerung im Systemwandel

Eine anwendungsorientierte Untersuchung von Vorabpauschale und Teilfreistellung im intransparenten Besteuerungsregime der Investmentfonds

By Dr. Matti Illgen

2023, 499 pp., pb., € 139.00

ISBN 978-3-7560-0328-0

(Wirtschafts- und Steuerrecht, vol. 27)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0328-0

The work is dedicated to the two fundamental elements of the non-transparent taxation regime in the German Investment Tax Act – Advance Lump Sum Amount and Partial Exemption Regime. In order to approach these, the author first introduces the basics of the legal subject, considering both the historical context and a model type analysis. In the main section, he uses this as a basis to explain the specifics

of the Advance Lump Sum Amount as well as the Partial Exemption Regime and discusses application-oriented problems. The highlights are the respective constitutional reviews, in which the author (just) confirms the constitutionality in both cases. Finally, potential solutions are presented in the light of the weaknesses identified.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary